

Aufstieg für 3. Mannschaft SGA Boule!

1. Mannschaft verpasst Aufstieg in die 2. Liga denkbar knapp



(kt) Was für eine denkwürdige Saison! Am vierten und letzten Liga-Spieltag kämpfte die neu gegründete 3. Mannschaft mit zwei punktgleichen Mannschaften auf heimischem Boden um den Aufstieg in die 3. Liga Hessen Süd. Währenddessen trat die 1. Mannschaft von SGA Boule in Rüsselsheim an, um den sicher geglaubten Aufstieg in die 2. Liga Hessen Süd zu besiegeln. Doch es kam anders ...

Der Reihe nach: Der Liga-Heimspieltag begann für die 3. Mannschaft mit einem deutlichen 4 : 1 Sieg gegen den TG Winkel 2. Besonders hervorzuheben waren die Lege-Leistungen von Christiane Rudolph und Hilde Neff. Bei der zweiten Begegnung gegen den SV Klein-Gerau 2 stand es nach vier Spielen 2 : 2. Das letzte noch laufende Doublette mit Jürgen Schöberl und Beate Sander musste die Entscheidung bringen. Die ganze SGA-Mannschaft verfolgte gebannt den Ner-

venkrimi, denn nach einem soliden 8 : 2 Vorsprung für die SGA'ler begannen die Klein-Gerauer eine Aufholjagd. In der entscheidenden letzten Aufnahme verlegten die Gäste jedoch alle Kugeln, so dass das Spiel 13 : 8 gewonnen wurde. Was folgte war riesiger Jubel auf Arheilger Seite!

Gar nicht zum Jubeln war der 1. Mannschaft von SGA Boule zumute, die an diesem Tag zwei Auswärtsspiele in Rüsselsheim bestritt. Die Mannschaft um Team-Kapitän Klaus Treude galt in der 3. Liga Süd mit einem Vorsprung von 2 Punkten als recht sicherer Aufstiegs kandidat. Doch an diesem schwarzen Liga-Samstag rollten die Kugeln einfach nicht so wie sie sollten und die Partien gegen Klein-Gerau 1 und Bensheim 1 gingen nacheinander verloren. Dass von 10 Einzelspielen lediglich 2 gewonnen wurden, wurde den Arheilgern zum Verhängnis. Denn mit der gleichen Anzahl an Sieg- und Einzelspielpunk-

ten, aber mehr Spielpunkten in der Feinwertung zog der bis dahin zweitplatzierte PSG Rüsselsheim an den Arheilgern vorbei. Damit war der Aufstieg in die 2. Hessenliga denkbar knapp verpasst.

Noch zu erwähnen: Die 2. Mannschaft von SGA Boule um Team-Kapitän Norbert Bender konnte am letzten Spieltag in Wörsdorf einen Sieg gegen den CDP Dieburg 6 erringen und schloss mit einem versöhnlichen 6. Platz in der 4. Liga Mitte-Süd ab.

Trotz des verpassten Aufstiegs der 1. Mannschaft bewerten die SGA-Boulespieler*innen die Saison insgesamt positiv. Neben dem fulminanten Liga-Debut der 3. Mannschaft trägt dazu auch die erfolgreiche Teilnahme am Rhein-Main-Cup bei. Dort haben es die SGA'ler in die Endrunde geschafft. Am kommenden Samstag, dem 14. September, wird das Arheilger Boulodrome Schauplatz der Finalsiege. Allez les boules!